



Juan Cruzate Romero

Socio
Madrid
juan.cruzate@g-advisory.com

Hermosilla, 3
28001 Madrid (España)
Tel: +34 91 514 52 00
Fax: +34 91 399 24 08

G-advisory

Energía
Medioambiente
ESG

Juan Cruzate es socio en G-advisory, compañía de consultoría técnica, económica y estratégica en materia de energía y ESG del Grupo Garrigues. Ingeniero Industrial por la Universidad de Salamanca y cuenta además con un Master en Corporate Finance realizado en el Centro de Estudios Garrigues.

Asesora recurrentemente en materia técnica y económica a entidades financieras e inversores en el marco de financiaciones (Project Finance y emisiones de bonos) y adquisiciones de activos energéticos de diversas tecnologías, principalmente de energía eólica y fotovoltaica. Cuenta con un profundo conocimiento del mercado eléctrico asesorando a clientes en estimaciones de precios de electricidad, cálculo de rentabilidad de activos híbridos, asesoramiento en almacenamiento eléctrico (baterías y bombeos), autoconsumo, contratos de compra de energía (PPA) e hidrógeno verde, entre otros.

Entre 2016 y 2019 ha sido Country Manager de la oficina de G-advisory en Santiago de Chile y dónde actualmente es el socio responsable de la práctica de G-advisory. Cuenta con numerosas experiencias tanto a nivel nacional como internacional.

Experiencia

Juan Cruzate comenzó su carrera en G-advisory en el año 2008 y es socio desde 2023. Desde entonces se ha especializado en asesorar desde el punto de vista técnico y económico a entidades financieras e inversores en el sector eléctrico, principalmente en generación con energías renovables. Ha participado en realización de *due diligence* técnica en varias de las operaciones más relevantes de financiación y adquisición (tanto del lado del vendedor como del comprar) de portfolios de activos eólicos y solares, tanto en desarrollo como en operación. Cuenta con una dilatada experiencia en negociación de contratos de construcción (EPC), O&M y PPA.

Asimismo, asesora a sus clientes en materia de mercado eléctrico con un foco más económico realizando estimaciones de precios de electricidad a largo plazo, estudios económicos en materia de hibridación de

activos, almacenamiento con baterías y bombeos hidroeléctricos, hidrógeno verde, instalaciones de autoconsumo, contratación de electricidad para grandes consumidores, etc.

Es el socio responsable de la práctica de G-advisory en la oficina de Santiago de Chile, dónde ha trabajado muy activamente desde el año 2011 tanto en Chile como en países de la región. Fue *Country Manager* de la oficina de Chile entre los años 2016 y 2019. También cuenta con experiencias internacionales en otros países como China, Estados Unidos, Canadá o Sudáfrica.

Formación académica

Ingeniería Industrial por la Universidad de Salamanca, 2008.

Máster en Corporate Finance por el Centro de Estudios Garrigues, 2010.

Actividad docente

Participa activamente como ponente en foros nacionales e internaciones en temas de actualidad y formación en energía.

Reconocimientos

Miembro del Ilustre Colegio Oficial de Ingenieros Industriales de Madrid.